

# Hanna Gabriel le huye a las broncas

# Quiere a Kathy muy lejos de su

# vida

roy.chinchilla@lateja.co.cr

lejos de mi vida", así de contundente fue Hanna Gabriel al expresar su deseo de terminar cualquier vínculo con su exmáner, Kathy Cunningham.

Gabriel hasta tiene demandada a su exmáner por retención de documentos, incluida la cédula. "Me la he jugado porque saben quién soy, pero en estos días voy a sacar una nueva", dijo la campeona mundial muerta de risa.

La pugilista brindó ayer una conferencia de prensa para aclarar algunos asuntos sobre declaraciones de Kathy y de su entrenador Ezequiel Obando, las cuales La Teja reprodujo semanas atrás.

—¿Se enojó con Ezequiel por las declaraciones que dio a La Teja sobre Kathy Cunningham?

—Claro. Eso funciona con el ego y a mí eso no me importa, a mí lo que me importa es aclarar, porque él (Obando) dice que Kathy no era mi máner y eso no es cierto; nosotros teníamos un contrato firmado para que ejerciera su trabajo.

—Según nos había dicho Kathy,

considera que su despido fue injusto, ¿Lo cree así?

—Hubo un tiempo para acá que yo no sabía nada, no sabía de contratos y me daba cuenta cuando estaban listos para firmar. Ya no me consultaba nada, nadie tiene derecho a decidir por Hanna.

—¿Su noviazgo con el "Tiquito" fue el detonante de esta mala relación que estaba teniendo con su exmáner?

—No, fue más bien cuando inició (el noviazgo) que todo empezó a empeorar, por las actitudes que ella comenzó a tener después de que se dio cuenta de mi relación.

—¿Cómo era esa actitud?

—Poco profesional.

—¿A qué se refiere con poco profesional?

—Poco profesionales, no quiero meterme en el asunto porque no me interesa dejar mal a Kathy ni hablar mal de ella.

—¿Se refiere al disgusto de Kathy por el noviazgo, a tal punto de llegarle a cambiar la clave de su correo y Facebook?

—Hasta a mi promotor (le manifestó Kathy su disgusto). La razón por la que me cambió la clave a mi correo y a mi Facebook, es que ella se molestó y como forma de berrinche me cambió la clave, lo cual me parece ridículo.

—¿Cómo ha sido la relación con Kathy después de su salida?

—En algún momento creí que iba a ser fácil mantener la relación familiar, pero gracias a sus actitudes yo no considero pertinente ni conveniente que tengamos una relación familiar. Yo hago a un lado a la gente que me quiera hacer daño.

—¿Por qué cree que Kathy nos dijo que le dolía

mucho perderla ya que sentía mucho amor hacia usted?

—Kathy es una persona a la que le gusta decirle a todo el mundo cuánto lo quiere y todo eso, a mí no me interesa nada de eso.

—¿Usted siente ese mismo amor?

—Las personas que yo quiero saben eso por mis acciones y ella sabe que en todo este proceso lo último que he tratado es hacerle daño. No quiero eso (hacerle daño), simplemente la quiero lejos,

—¿Entonces cree que Kathy dice que le tiene mucho amor, solo por decirlo?

—Con todo esto que ella me ha hecho a mí, no me parece ese amor del que ella habla. Lo hace por hablar nada más. A mí me parece que hablar es muy fácil, las acciones dicen

mucho más.

—¿Por qué cree que no es amor, como lo dice Kathy?

—Sus acciones tienen más peso que cualquier cosa que ella puede decir. Ella puede decir cualquier cosa y sus acciones me dicen lo contrario. Yo creo en las acciones, no en sus palabras.



Hanna Gabriel le puso una demanda a Kathy Cunningham por retenerle documentos personales, como la cédula. GRACIELA SOLÍS

